

# *La Commission Électorale Nationale annonce les résultats définitifs du référendum*

---



La Havane, 1er mars, (RHC).- Alina Balseiro, présidente de la Commission Électorale Nationale, a annoncé ce jeudi les résultats définitifs du référendum sur la Constitution effectué dimanche dernier.

La nouvelle Constitution de Cuba a été ratifiée par les voix de plus de 6 millions 800 mille électeurs. Ce chiffre représente 86,85% des Cubains jouissant de leur droit de vote.

Au cours d'une intervention à la télévision, Alina Balseiro a une fois de plus mis l'accent non seulement sur le soutien de la majorité écrasante des Cubains à la nouvelle Constitution mais encore sur la participation massive au débat populaire sur l'avant-projet dans des lieux de travail et d'études ainsi que dans les communautés de tout le pays.

Homero Acosta, secrétaire du Conseil d'État a qualifié la consultation populaire de grande victoire politique.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/184819-la-commission-electorale-nationale-annonce-les-resultats-definitifs-du-referendum>



**Radio Habana Cuba**